

Article paru le 10 août 2017

ENVIRONNEMENT DES STRUCTURES GONFLABLES ONT ÉTÉ DÉPLOYÉES, HIER, SUR L'ESPLANADE DU LAC

## Invasion de déchets chimiques géants pour sensibiliser les citoyens au tri

Pots de peinture, pesticides, enduits, colles, vernis... autant de déchets chimiques que l'on jette, parfois, dans nos poubelles sans faire attention. Grave erreur ! Car ces produits d'entretien, de jardinage ou de décoration doivent être amenés à la déchetterie. Voilà le message diffusé, hier sur l'esplanade, par "Eco DDS".

Dans le cadre d'une tournée d'été à travers 10 villes de France, cette société à but non lucratif a installé, au bord du lac, ses structures gonflables géantes de produits chimiques usagés afin de sensibiliser le grand public au geste de tri. Un concept original et ludique pour changer les comportements des citoyens. « Les produits chimiques usagés peuvent présenter un risque pour la santé et l'environnement. Qu'ils soient vides, souillés ou avec un reste de contenu à l'intérieur, ils ne vont pas à la poubelle, ni dans les canalisations mais nécessitent une prise en charge spécifique et sécurisée » explique l'une des responsables.

Toute la journée, petits et grands ont pu participer à des animations ludo-éducatives (chamboule-tout, courses sur échasses...) et assister à de minis-sketchs proposés par deux comédiens. La prochaine étape se déroulera ce week-end à Thonon-les-Bains.

Exemples de déchets chimiques à jeter à la déchetterie : antigel,

liquide de refroidissement, allume-feu, alcool à brûler, chlore, résine, décapant, mastic, solvant, insecticides, paraffine, déboucheur de canalisations... Plus d'infos : [www.ecodds.com](http://www.ecodds.com)

